
 

Dijon, le 27 novembre 2023 

Cher.e.s membres du Collège des Economistes de la Santé, 

J’ai le plaisir de vous présenter ma candidature au prochain Conseil d’Administration du 

Collège. Je suis depuis longtemps attachée aux activités du Collège et convaincue de tout ce 

qu’il peut apporter pour le dynamisme et la valorisation de notre champ de recherche et 

d’expertise. Je suis membre depuis 2006 du comité scientifique des JESF et membre du Conseil 

d’Administration depuis 2020.  

Le Collège a connu ces dernières années une évolution très positive, due à l’énergie de tous 

ceux s’y investissent. Une reconnaissance accrue a été ainsi obtenue pour nos travaux et nos 

expertises auprès des économistes comme des décideurs et des instances publiques. Je citerais 

à titre d’exemple la qualité et la fréquentation croissantes des JESF, les liens renforcés entre le 

CES et l’EUHEA, la diffusion de nos travaux dans des numéros spéciaux revues généralistes 

en économie, les conférences thématiques …. Ces avancées sont toujours à poursuivre et j’ai 

mesuré l’importance du rôle du Conseil d’Administration pour les consolider.  

Le futur Conseil d’Administration devra donc continuer à s’investir dans ces évolutions 

positives et d’autres objectifs et stratégies mériteront sans doute d’être aussi définis et impulsés. 

Par exemple, si la présence conjointe de travaux académiques reconnus et d’études plus 

professionnelles et appliquées est déjà effective dans nos manifestations, notamment à travers 

les conférences thématiques, elle pourrait être plus visible, dans les JESF par exemple. Un 

équilibre à préciser entre notre vocation académique et notre apport au système de santé me 

semble important pour le Collège et le rôle d’aide à décision qu’il peut avoir. Un autre objectif, 

plus matériel mais récurent, et toujours épineux car il implique beaucoup de temps et de 

disponibilité, est d’arriver à mieux faire vivre et alimenter nos outils de communication, les 

enjeux de termes de visibilité de nos activités sont importants.  

Je m’engage à contribuer avec énergie à ces objectifs, aux travaux et aux actions du prochain 

Conseil d’Administration si vous m’en donnez la possibilité en acceptant ma candidature. 

Avec mes salutations les plus cordiales. 

Christine Peyron 

 


